

Babinsa Dampingi Petani Yang Memanfaatkan Lahan Kosong Menjadi Produktif

Kusdiyono - ACEHTIMUR.INDONESIASATU.ID

Apr 3, 2022 - 22:05



Aceh Timur - Dalam upaya mendukung ketahanan pangan, Babinsa Serda Heri Suardi Koramil 11/Birem Bayeu Kodim 0104/Aceh Timur rutin memantau dan mendampingi, masyarakat petani, termasuk Usman (35) bapak Petani Palawija yang memanfaatkan lahan yang tidak produktif menjadi produktif. Minggu 03-04-2022.

Aceh Timur - Dalam upaya mendukung ketahanan pangan, Babinsa Serda Heri

Suardi Koramil 11/Birem Bayeu Kodim 0104/Aceh Timur rutin memantau dan mendampingi, masyarakat petani , termasuk Usman (35) bapak Petani Palawija yang memanfaatkan lahan yang tidak produktif menjadi produktif. Minggu 03-04-2022.

Diketahui Serda Heri Suardi adalah Bintara Pembina (Babinsa) yang sangat akrab dan peduli terhadap masyarakat, dalam kegiatannya sebagai ujung tombak pelaksana untuk melaksanakan pembinaan kegiatan teritorial TNI AD, ditempat tugasnya, tepatnya di Desa Jambo labu Kecamatan Birem Bayeun Kabupaten Aceh Timur.

Dalam pantauan Media ini bersama Usman Petani Pala Wija Serda Heri Suardi melakukan perawatan tanaman sayuran di lahan milik petani tersebut.

Walaupun suasana Puasa di Bulan Ramadhan 1443 H, tidak menyurutkan kegiatan Serda Heri Suardi untuk selalu bersama dengan masyarakat binaannya.

"Kami sangat mengapresiasi terhadap kegiatan Pak Usman, yang memanfaatkan lahan yang tidak produktif ini menjadi lahan kebun sayur sayuran , sehingga hasil dari jerih payahnya benar benar bisa dinikmatinya", jelas Babinsa

Menurutnya, dengan memanfaatkan Lahan yang ada disekitar rumahnya, Usman membuat budidaya tanaman sayuran dengan berbagai macam tanaman cepat panen diantaranya Kangkung, Cabai daun ubi dan tanaman sayuran lainnya.

Tanaman ini sudah ditanam beberapa minggu yang lalu, dan saat ini saya dan pak usman secara rutin melakukan perawatan agar pertumbuhan tanaman dapat tumbuh dengan baik, sebutnya.

Danramil 11/Brb Kodim 0104/Atim Kapten CZI Karsono, juga mengatakan terkait pemanfaatan lahan kosong juga penanaman sayuran di lahan yang tadinya tidak produktif dan kini telah di manfaatkan serta diolah menjadi kebun sayur sayuran.

Ia berharap, semoga kegiatan yang dilakukan oleh Babinsa Serda Heri Suardi dan pak usman melalui kegiatan ini bisa menular ke warga lainnya, untuk dapat memanfaatkan lahan kosong disekitar lingkungan tempat tinggal mereka, pungkasnya.